



“Permisología”

Señor Director:

Resulta impactante la información de ayer en relación con la inversión de US\$ 100.000 millones que espera de calificación ambiental. Pero resulta aún más impresionante que se siga hablando de “permisología” y no del Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA). Mientras tanto, avanza el proyecto de “permisología” y el de reforma al SEIA se encuentra estancado, habiendo perdido el Ejecutivo una valiosa oportunidad para mejorar la autonomía del Servicio de Evaluación Ambiental, tanto orgánica como sustantiva, tal como fue propuesto por el Comité de Expertos designado por la comisión de Medio Ambiente del Senado.

RICARDO IRARRÁZABAL SÁNCHEZ
Profesor de Derecho Ambiental PUC